## Pressath und Umgebung



Treffsicherheit war beim Wettspritzen mit der Kübelspritze gefragt. Ob dieser Kandidat das Ziel erwischt hat, zeigt das Bild nicht, dass es ihm viel Spaß gemacht hat, dafür ganz genau. Bild: whw

## Wettkampf an der Kübelspritze

Dießfurt. (whw) Spaß und Abwechslung erwartete die Kinder beim Spielenachmittag der Feuerwehr im gemeindlichen Ferienprogramm. Organisator Christian Reichl hatte sich viele Gedanken gemacht und ein originelles Programm vorbereitet. 50 Kinder ließen sich den Spaß nicht entgehen.

Helfer hatten einige Stationen rund ums Feuerwehrhaus aufgebaut, so kam bei den Kindern nie Langeweile auf. Die Erwachsenen nutzten die Zeit, in der sie ihre Kinder gut betreut wussten, um sich an der Kaffeeund Kuchentheke zu bedienen. Manche Eltern unterstützen auch ihre Schützlinge an den Stationen.

Die Schminkecke sorgte für originelle Outfits. Neben Geschicklichkeitsspielen durfte jeder seine Zielgenauigkeit mit der Kübelspritze testen. Zur Stärkung und zum Dank für die Helfer gab es im Anschluss Bratwurst und Limo, spendiert von der Feuerwehr. Alle Teilnehmer erhielten eine Erinnerungsurkunde und jeder durfte sich ein Geschenk aussuchen.